



Die Wiener Kaffeehäuser sind überall in Wien zu finden, und sie sind so bekannt, dass man sie in allen Reiseführern findet. Sie sind ein immens Beitrag von die intellektuellen Beweglichkeit auf Österreich.



Das Wiener Schloss Sissi ist Teil einer berühmten Ära in der österreichischen Geschichte, da Sissi eine sehr wichtige Figur in seiner Monarchie war. Sie war die Kaiserin von Österreich, aber sie war gegen die Monarchie, und dass sie nach ihrer Regierung vom österreichischen Volk bekannt und geliebt wurde.



Wir haben gewählt Stephansdom denn er ist das Symbol von Wien und wir mögen seine Geschichte. Er ist ziemlich groß verglichen mit anderen Kathedralen, und er hat auch eine wunderschöne Architektur. Wir finden dort das Grab von Frederik III, die Katakomben und die größte Glocke Österreichs.



Wir haben gewählt Wiener Staatsoper denn sie ist fast die älteste Oper in aller Welt. Sie ist schön und hat ein reiches Programm: über fünfzig Schauspielen pro Jahr. Hier wurden gespielt die Schauspielen Persinette von Albin Fries und Orlando von Olga Neuwirth für das erste Mal.